

"DRACULA"

TODOS POR UN CUELLO



El Teatro Monumental, ex Caupolicán, será inaugurado con este music hall argentino, que ha sido grito y plata en Buenos Aires y alrededores. Música, teatro, numerosas efectos especiales y un elenco compuesto por jóvenes y desconocidas figuras componen el espectáculo.

Drac Stoker era irlandés, amaba la literatura de fantasmas y se dedicaba a más no poder con el arcaico vampiro. Mientras se escribía una porción de ese broche, convulsión, hace casi un siglo, la historia de un conde transilvano llamado Drácula se fue actualizando pero con acentuadas tendencias vampíricas. El personaje de Stoker fue convirtiéndose, a medida que fueron pasando los años, en un ente de ficción más y más realista. De hecho, no hay vampiro que no lo tema.

El trama original ha sido adaptada para el teatro y para el cine infinidad de veces, pero, con el paso del tiempo, se ven a surgir irrisorios vampiros de más fama: entre ellos, los argentinos Pepe Cabrita y Ángel Matiker.

El primero es un realizador de espectáculos teatrales (es el padre de la más grande serie de Colón que se vio en Chile hace unos días). Un día, en una callejuela de Buenos Aires, Cabrita se topó con Juan Carlos Lectoure (Tito, para los amigos), quien es el administrador de Fomento Lucha Pura desde hace 36 años. Después de tal encuentro, a Pepe se le ocurrió que sería una buena idea utilizar ese espacio tan imponente para desarrollar proyectos de tipo cultural. Lectoure le dijo que lo era y, además, le ofreció el millón de dólares que costó El Drácula. Cabrita aceptó como cómplice, para

Montevideo, martes. Drácula (Juan Carlos Lectoure) con su esposa, a la izquierda Lucy (Paula Kravitz), antes del final del show de amor por el público vampiro.

CHARRA NO 1/17/84

Todo por un cuello [artículo] Paula Escobar.

AUTORÍA

Escobar, Paula

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Todo por un cuello [artículo] Paula Escobar. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile